



HADAPI UJIAN NASIONAL
Ortu Perlu Beri Perhatian Lebih

YOGYA (KR) - Untuk mempersiapkan siswa menghadapi Ujian Nasional (UN) tahun 2010-2011, SMA Muhammadiyah 5 (Muma) Yogyakarta mengadakan doa bersama di sekolah setempat. Kegiatan ini diikuti seluruh siswa, orangtua, kepala sekolah, guru serta karyawan.

Doa bersama diisi pemberian motivasi bagi siswa yang bertujuan untuk menanamkan rasa percaya diri dan bersikap jujur. Kepala SMA Muma Yogyakarta, Dra Hj Sri Istifada MSi mengatakan, dengan pembekalan tersebut agar anak-anak yakin dalam menghadapi UN, sehingga tidak mudah termakan isu adanya kebocoran soal maupun kunci jawaban UN yang tersebar di masyarakat.

"Orangtua harus memperhatikan putra-putri dalam belajar, kesehatan dan pola makan, pergaulan dan lingkungan sebagai persiapan menghadapi ujian. Karena doa merupakan senjata orang mukmin apalagi doa dari seorang ibu," katanya.

Setelah doa bersama yang dipandu JAN Motivasi Team, dilanjutkan permohonan maaf siswa dan permintaan doa restu kepada orangtua/wali siswa masing-masing. Acara diakhiri salat tahajut bersama.

Siswa SMK

Sementara itu, sebanyak 87 persen siswa kelas 3 tahun ajaran 2010/2011 SMK Muhammadiyah 2 Krakitan Kecamatan Salam Kabupaten Magelang, bernasib baik. Pasalnya, meski belum mengikuti UN dan dinyatakan lulus sekolah, justru telah diterima di berbagai perusahaan Astra Otopart Jakarta. Hal ini diakui Kepala SMK Muhammadiyah 2 Salam, Isro Danang Prastowo SAg.

"Mereka tertampung di 16 perusahaan di bawah naungan Astra Otopart. Saat ini tinggal menyelesaikan administrasi. Salah satunya tentang kelulusannya, sehingga ketika mereka dinyatakan lulus baik dalam ujian sekolah maupun nasional, langsung berangkat bekerja," katanya.

Pihaknya sudah berkomitmen untuk memberikan yang terbaik dalam penyaluran anak di dunia industri, sehingga pihaknya tidak hanya membekali siswa tentang teori, tapi juga *skill* dalam bidangnya. "Jadi saat lulus, bisa langsung bekerja diberbagai perusahaan yang selama ini bekerja sama dengan SMK Muhammadiyah 2 Salam," terangnya, seraya menyatakan, sekolah ini memiliki dua jurusan yaitu mekanik otomotif dan elektronika audio video.

(Nik/Bag)-g

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas Pendidikan	Positif	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 25 November 2024
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005